

Dirigente panameño contento con tener la sede de la Serie del Caribe 2019



Dominicana, Cuba y Panamá

Salayandia adelantó que mañana martes él debe llegar a Panamá procedente de México, para ponerse a trabajar en la organización del torneo que arrancará el 4 de febrero próximo con el partido entre Cuba (Leñadores de Las Tunas) frente a República Dominicana (Estrellas Orientales).

'Panamá comenzará su participación el martes 5 de febrero y será representando por los Toros de Herrera, campeón del Probeis, reforzado con peloteros de Nicaragua, Colombia y Panamá', apuntó el directivo.

La Habana, 28 ene (RHC) El presidente de la Liga Profesional de Béisbol de Panamá (Probeis) David Salayandia señaló este lunes a la agencia española -Efe que están contentos por la sede de la Serie del Caribe 2019, que se jugará del 4 al 10 de febrero, en el estadio nacional Rod Carew.

'Contentos, somos conscientes de que hay un trabajo tremendo.

Pero por lo demás, solo se adelantó un poco nuestras metas, que era clasificar en el 2020, y es bueno que Panamá pueda salvar la Serie del Caribe', comentó el directivo del béisbol profesional panameño.

En principio la Serie del Caribe 2019 tenía como sede Barquisimeto, Venezuela, pero lo tenso del ambiente en el país suramericano obligó a la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe (CBPC), cuyo presidente es Juan Francisco Puello Herrera, a cambiar la sede y recayó en Panamá.

Puello aclaró que en el torneo, de no pasar nada extraordinario, competirán Venezuela, México, Puerto Rico, República

Agregó que la base del equipo será el panameño y la idea del combinado es llevar un equipo competitivo a esta contienda, donde se juega un nivel extremadamente alto de béisbol.

El dirigente señaló que Panamá, como organización, no tendrá ningún gasto, y que si los hubiese 'los gastos de Panamá serían mínimos, entre esos arreglar un poco parte del estadio'.

'El director del Instituto Panameño de Deportes (Pandeportes) me contacto y se puso a la orden, para trabajar lo más pronto posible en los camerinos, que están algo deteriorados', manifestó el dirigente del Probeis.

Sobre la llegada de los equipos, el directivo señaló que el domingo deben estar todos en Panamá y que deben llegar al país centroamericano en diferentes vuelos chárter.

Panamá fue participante regular en la primer etapa de la Serie del Caribe, que se celebró entre 1949 y 1960.

Los panameños ganaron la segunda serie de esa etapa en 1950 con el equipo Carta Vieja y montaron la última en 1960. Casi 60 años después, el evento regresa al país centroamericano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/182156-dirigente-panameno-contenido-con-tener-la-sede-de-la-serie-del-caribe-2019>



Radio Habana Cuba